





# BECK'S ES UNA CERVEZA INSUPERABLE

## Hechos Diversos

### EN UN HORNO DE LADRILLOS

Maltrato de un cadáver carbonizado

En la fábrica de ladrillos existente en las calles Chubut y Ferrari, encima de un horno de ladrillos en construcción, fueron encontrados los restos de un cuerpo humano, aparentemente quemado y carbonizado. No se pudo determinar si se trata de un cadáver de la sección 21 práctica averiguaciones tendientes a identificarlo.

El horno donde se encontró el cadáver está instalado en un gran terreno perteneciente a la sucesión Nazar de unas cuatro manzanas y comprendido entre las calles Oliva, Hildago, Anteaño y Chubut. Sus propietarios son Angione, Angiolini, Angiolini, Nicolás, Niccolini, los que han sido denunciados por la comisaría 21.

También está detenido el sereno del establecimiento, Enrique Mencia, que puede dar explicaciones de cómo llegó allí el cadáver.

Este fue encontrado en el ángulo del horno que da al S. E. Lo vio ayer por la mañana el pedrero Ponzetti de 17 años de edad que fue enviado por uno de los dueños para que mirara dentro del horno para verificar si la combustión se efectuaba regularmente. Al entrar al horno se dio cuenta de la presencia de un cuerpo humano y reconoció un cráneo humano por lo que dio aviso a la comisaría 21.

El comisario señor Dourdeau se trasladó al horno y con una pala perforó a un largo palo hizo extirpar los restos, que se hallaban en un estado calcinado. Habían desaparecido todas las partes blandas y se desmenuzaron los huesos. Sin embargo, el cráneo se conserva intacto. El ple derecho del cráneo también está calcinado. Se le hizo un corte que dejó conocer las dimensiones del pl. La numeración del lomo debe ser entre el 25 y 37. Se trata con toda evidencia de un joven de 15 a 18 años.

Se ha comprobado plenamente, que se trata de un hombre por cuanto se encontró el sombrero de fieltro negro, blanco, que no ha sido destruido totalmente por el fuego. Se encontraron además las partes calcinadas de los tiradores de sus pantalones y un botón de esos que se colocan en los pantalones sin necesidad de costuras con hilo.

El médico de policía, que reconoció el cadáver, doctor Casal, no ha podido determinar si se trata de un crimen y si los miembros han sido seccionados, y para determinar esto se ha ordenado el traslado de los restos a la Morgue, donde por mandato del juez Gallegos los médicos de los tribunales, doctores Acuña y Pacheco, los reconocieron mañana.

El jefe del Laboratorio químico de la comisaría de investigaciones, doctor Dubois, concurrirá hoy a la comisaría 21 a examinar el sombrero y los restos.

En estos se han encontrado cartillas completamente carbonizadas que se conservan intactas, estando sólo fraccionada en tres pedacitos. Conserva bien visible toda la escritura que contiene. Es una tarjeta de reclamo de Catalina P. de Pardo, profesora de ciencias ocultas, establecida en Cabrería y Medrano. Esta mujer ha sido llamada a declarar.

### SINCOPE MORTAL

Ayer, en la calle Garibaldi y Magallanes, sufrió un síncope el joven Salvador Meli.

Por intermedio de la comisaría 30a. fue remitido al hospital Argerich, donde dejó de existir instantes después.

El cadáver tenía 20 años de edad y vivía con su familia en la calle Magallanes 214.

### MAS ESTAFAS DEL DOCTOR ESPINOLA

Rodolfo P. Guzmán, en representación de Luis H. Ferrer, domiciliado Florida 22, y de María Noguer, Catalina 85, se presentó en la comisaría de investigaciones para denunciar las estafas de que éstos han sido víctimas por parte del doctor Aurelio J. Espinola, P. de Pardo, profesor de ciencias ocultas, establecida en Cabrería y Medrano. Esta mujer ha sido llamada a declarar.

### PENADOS PARA LAS CARCELES DEL SUR

Ayer han sido embarcados en el vapor nacional "Presidente Mitre" con destino a las cárceles del sur, 84 penados procedentes de las cárceles de la capital que están repletas.

### CHOQUES DE VEHICULOS

En la calle Venezuela entre San Juan y Pérez Peña, se produjo ayer un choque entre un carro guiado por Faustino Rodríguez y otro vehículo dirigido por Manuel Fort.

De la colisión resultó con desperfectos el último de los vehículos, valuados en 5 pesos.

En la calle Alameda entre Saavedra y Alberti chocó una victorina de plaza dirigida por Bonino Romero con una bicicleta de Edmundo San Miguel. A consecuencia de lo que ocurrió, el último cayó al suelo produciéndose una herida en el brazo izquierdo.

Fue atendido en el hospital San Roque, siendo detenido el conductor de la victorina.

En la Avenida Vertiz y Pino el automóvil guiado por Delfino Rancata embistió a un carro cargado de pasto.

A consecuencia del choque resultó Rancata con una herida en la frente, siéndole curada en una farmacia próxima.

### DOS SUICIDIOS

En el hotel Progreso, calle Cerrito 1292 se suicidó ayer Adolfo Máximo König disparándose un tiro de revólver en la sien derecha. La muerte fue instantánea.

Lidia Catalano, sirvienta, en la casa Soler 1223, se suicidó también disparándose un tiro de revólver en la sien derecha.

En ninguno de estos dos casos se conocen las causas del suicidio.

### CAIDA DE UN TRANVIA

Juan Antonio Solís, que viajaba en un tranvía de línea 42, por la calle Río IV hacia el centro, al llegar a la de Figueroa, el conductor del vehículo estando en movimiento y sin avisar al guarda, debido a lo cual cayó al suelo y sufrió la fractura del homoplado derecho. Fue llevado a la estación sanitaria de San Carlos.

### POR SUBIR EN MARCHA

En la calle Corrientes, entre las de Maipú y Florida, subió Luis Lagos a un tranvía motor de la línea 42, que se hallaba en movimiento en marcha, perdiendo el equilibrio y cayendo. Las ruedas del acoplado le produjeron la fractura de la pierna derecha.

### FINTE HERIDO

Al pretender montar a caballo el menor Antonio Saladino, en la calle Lavalle y Pasco, cayó al suelo, sufriendo la fractura del brazo derecho. Fue llevado al hospital de Clínicas para su curación.

### DEFRAUDACION

Don César Rescio, domiciliado en la calle Triunvirato 355, denunció en la comisaría 23 haber sido víctima de una defraudación que consistió en un plano que avalúa en 720 pesos. Según refiere, se planeó lo comaró hace dos años en una casa introductora y algún tiempo después, desistiendo de la compra, se lo volvió a vender a un comisionista para lo que no hizo disponiendo de él.

### LAS MATAGATOS

José Calero ex-

## "606"

El libro popular, sobre la preparación del sabio alemán Dr. Ehrlich y sobre la sífilis, vale \$ 2. Diríjase a una librería o al Doctor Rodrigo Heffter. Bs. Aires, Bnó Mitre 544, escrit. 59



Enhaba una pistola de las llamadas mata-revólver y fue a herir en la mano izquierda, de poca importancia.

Fue curado en el hospital de Clínicas.

### FALLECIMIENTO

En la casa de la calle Verbal 886 falleció sin asistencia médica el señor Manuel de la Cruz, de 42 años, de 42 años, con 20 de residencia en esta ciudad. El médico de policía que lo reconoció, dice que no existen rasgos de hechos delictivos, por lo que el cadáver fue entregado a la asistencia pública.

La C. G. Administrativa. Buenos Aires, Febrero 18 de 1911. 4374-v-28-2-11.

## Movimiento Social

### PARTIDO SOCIALISTA

### A los socialistas y librepensadores

Compañeros: "Las Dominicales" de Madrid, órgano de la Federación Internacional de Librepensadores en España, Portugal y América, ha repareado de nuevo, después de un año de suspensión.

Los que deseen ayudar a su sostenimiento en forma de suscripción, pueden dirigirse a la correspondencia a su representante en Buenos Aires, Constantino Domínguez, Méjico 122.

PRECIO DE SUSCRIPCION: Un año \$ 3.— oro ó sea \$ 6.10 mil. 4374-v-28-2-11.

### SOCIEDADES GREMIALES

Sastreos — Esta sociedad se reúne hoy a las 2 p. m. en el local del Centro Socialista, Méjico 2070.

En esta asamblea se tratará una importante obra del día, que oportunamente se distribuirá entre los obreros del gremio.

Picapedreros — La comisión mixta, compuesta de obreros y patronos, se reunirá hoy a las 8.30 a. m. para tratar asuntos referentes a la industria granítica.

Talabarteros — Esta sociedad obrera ha iniciado los trabajos pertinentes a normalizar la marcha de la organización, para que en breve tiempo sea el organismo fuerte de otros tiempos.

Para el próximo jueves están citados los delegados de los diversos talleres y especialmente los de los talleres de Pasajés Finos, y de J. Benallí.

### DIVERSAS

### Comité Pro Presos

Mañana lunes a las 8 p. m. se reunirá el comité administrativo para tratar un asunto de interés. Se recomienda puntual asistencia.

### Arte y Propaganda

Este cuadro dramático resopió organizar una función y anteayer, en el teatro de la calle de los Seguros, se representó, con las siguientes obras: "Don Pedro Caruso", "Para eso paga", "Dos y uno" y el estreno de la tragedia en un acto original del malogrado aficionado Adolfo Boyer, titulada "Las Coyundas".

Este cuadro pide a todos sus afiliados que cooperen para el mejor éxito de la función.

### INTERIOR

### LANCES

El Centro Socialista celebrará asamblea hoy domingo a las 8 p. m. en la calle Carlos Castares 22. Orden del día: Continuación de la asamblea anterior.

### AVELLANEDA

La comisión administrativa se reunirá mañana a las 8 p. m. en el local social.

Queda invitado a la reunión el ciudadano Luis Altamir.

### BAHIA BLANCA

El Centro Socialista efectuará asamblea el 4 de marzo a las 8 p. m. en Lamadrid 282. Orden del día: acta, balance, correspondencia, movimiento de socios. Se recomienda puntual asistencia al Centro con los afiliados que no concurren a las reuniones.—varias.

Las buenas compañías de seguros sobre la vida cobran una prima mucho más baja a las personas que no toman alcohol.

### EL JABON, TERMOMETRO DE CIVILIZACION?

Se acaba de levantar una estadística de las más originales. Había aya entonces una estadística que levantó? Si, pues: la del consumo europeo y anual de jabón, y por lo tanto, la de las gentes que se lavan. Los resultados de esta investigación estadística, hay que creerlo, con imparcialidad y por ingenuidad, vienen a resultar el orgullo del pueblo británico. Pues es la isla Inglaterra la que domina la estadística, con el máximo de 21 libras de jabón por inglés.

Después de ella, como una hermana, y 2.ª en América del Norte con 17 libras de jabón por individuo. Después, en buena escala todavía, con 15 libras, los franceses, con 14 libras, los alemanes, que se contentan con 10 libras de jabón por año. El austriaco es más parsimonioso aún con 5 libras. Y por fin, Rusia queda muy a la zaga con una pequeña jabonada de 2 libras.

La estadística parece haberse circunscrito a las grandes potencias.

No será una fortuna para el buen nombre de muchas de las pequeñas naciones omlidas?

### Edicto Judicial

Por disposición del señor Juez de Comercio de la Capital, Dr. Ricardo E. Cranwell, se hace saber que en los autos de Rafael Piragino, solicitando rehabilitación para ejercer el comercio, habiéndose dictado la siguiente sentencia, Buenos Aires, Diciembre 22 de 1910. Y vistos. Considerando que según resulta de los autos del concurso de quiebra, el señor Rafael Piragino y su esposa, han transcurrido más de tres años desde la fecha de la declaración de quiebra, que dicho señor social se ha inscripto como comerciante. Que esa quiebra a los efectos de la rehabilitación de los fallidos debe reputarse extinguida, acompañando que el interesado el testimonio acompañado que en el caso se ha publicado edicto haciéndose saber la presentación sin que acreedor alguno se haya opuesto a la rehabilitación solicitada, habiéndose observado por otra parte las demás formalidades de ley. Por ello lo dictaminando por el Agente Fiscal y lo dispuesto que se concede a don Rafael Piragino, la rehabilitación solicitada para ejercer el comercio, y ejecutoriada que sea esta, se le libran los libros correspondientes oficiales; dese lectura de la misma en audiencia pública del Tribunal de quiebras, por ocho veces en los días que el rehabilitado designe. Rep. la fojas.— R. E. Cranwell, ante mí.—Alejo Plagel. Buenos Aires, Febrero 13 de 1911. 4374-v-28-2-11



### Aviso importante

FEDERACION GRAFTICA BONARIENSE  
Se informa a las sociedades que tengan miembros en nuestro local, puseñ a retirarse las que así no lo hagan hasta fin de mes, perderán todo derecho.

A los que soliciten préstamos o depósitos que no cancelen, sus cuotas en el mismo mes, se les publicará los nombres en el OBRERO QUINCENARIO.

La C. G. Administrativa. Buenos Aires, Febrero 18 de 1911. 4374-v-28-2-11.



### UNICA VALIOSA EXCEPCIONAL OFERTA

#### Altamente Práctica

Atención obreros: tomen nota: la oferta sin precedentes está al alcance de todos.

Un magnífico reloj Ancora de tres tapas con valiosos y variados relieves. Máquina muy fina y de alta precisión, con diez rubies, con su cadena de oro sobre placa, ya sea larga o corta, según el modelo adjunto, cuyo valor es de \$ 25 a 30.

He reducido, para que nadie carezca de tan práctica oferta, a la mitad el reducido precio de \$ 8 a 400 figurar de los cigarrillos de 0.20, de una sola marca ó de varias mezcladas.

Efectúen la compra hoy mismo, pues mañana será tarde.

Personalmente ó por carta:

### I. VISCAINO

#### Casa La Parisián — Lima 169

### TRABAJO PEDIDO

CORRADOR SE NECESITA, tratar Cerrito 1194, de 8 a 9 p. m.

### PERSONA BUSCADA

Se desea saber el paradero de Lorenzo B. Duran. Diríjase a Juan Rodríguez, Junín 1447. v28/2

### CARDONERIA

—Se vende por suscribirse, buena clientela, con comodidad para familia. Con contrato carro y caballo. Pata-gones 2011. v28/2

## REMATES

### Hugo F. Morete

FLORIDA 230 esc. 16

En Villa Riachuelo, hoy "Ingeniero Budge", vendo los mejores terrenos frente a la estación, en 30 mensualidades, particularmente, de 8 a 11 a. m. los domingos en los mismos terrenos, y los demás días en mi escritorio central, de 10 a 11 a. m. y de 2 a 5 p. m. Fuego a todos que visiten los terrenos y verán que todos comprarán de seguro uno ó varios lotes.

## Avisos varios

### VENDO:

Lote de terreno, San Miguel, F. C. P., 4 cuadras de la estación.—1 en Baniñal, Villa Industrial, 500 V. C.—1 en Landa, Villa Industrial, 500 V. C.—4 a 8 cuadras del tranvía del puerto.—1 Ferro de 2 años, bueno para casa quinta.

Angel Martínez, Atacalco y Hionduras 1690 (entrada por frente a la vía) Teléf. Coop. 138, V. Crespo.

### SE VENDE UN TERRENO

VENDO A PLAZOS, O AL CONTADO, un terreno de 10 x 50, ó sean 500 varas, en la calle Quilmes 362. Tratar al 366, ó calle Escalada 96, Floresta.

### VENDO CON FACILIDADES DE PAGO

en el pueblo Talleres F. C. S. una casa de 2 piezas de 4.50 por 4.30, cocina de 3 por 3, galería, piso de mosaico y demás dependencias; la otra consta de una pieza de material de 4.50 por 4.00, con todas sus comodidades en terrenos de 400 ó 500 varas cada uno, cubiertos de plantaciones de todas clases. En el bulevar Brandzen se están colocando las vías del tranvía eléctrico. Tratar en las mismas casas ó en la calle Escalada 96 (Floresta).

### VENDO EN LAS BARRANCAS DE QUILMES

bulevar Brandzen 677, dos casas y un terreno, las casas constan de 3 piezas con galería, piso de mosaico y demás dependencias; la otra consta de una pieza de material de 4.50 por 4.00, con todas sus comodidades en terrenos de 400 ó 500 varas cada uno, cubiertos de plantaciones de todas clases. En el bulevar Brandzen se están colocando las vías del tranvía eléctrico. Tratar en las mismas casas ó en la calle Escalada 96 (Floresta).

# En AVELLANEDA

## 700 Lotes de terreno

### Y 30 CASAS DE MATERIAL

#### Los Domingos 5 y 12 de Marzo, sobre los mismos terrenos de 8 a. m. a 5 p. m. desde hoy en nuestro escritorio

## Lotes desde 10 \$ en 80 cuotas!

### Venta particular y sin comisión

#### Unico desembolso: UNA SOLA CUOTA!

### NUESTRA FRACCION EN VENTA:

Se halla ubicada en el predio conocido por Villa POBLADORA, lindando con el progresista Pueblo PIREIRO, que se destaca hoy por la gran arquitectura de sus edificios. A un paso de la gran Avenida PAYON, aduinada, con doble línea de tranvías eléctricos (102) en su recorrido de Plaza de Mayo a Temperley.

Frente al tranvía en construcción: Puente Barracas-Lanzós, (Concepción Recondó y Cia.), y lindando con la Estación y Talleres del mismo.

Muy próxima a la Avenida Arroyo de Lemos y a la Estación del tranvía del Puerto, en circulación del RETIRO A PUENTE ALSIMA.

La Intendencia de Avellaneda ha ordenado ya la colocación de 500 FOCOS, lo que estará terminada en muy breve tiempo, y cuya mejora beneficia los terrenos en venta, puesto que gran cantidad de ellos se colocarán en los mismos.

Con lo firmemente expuesto, resulta claro que ofrecemos un buen negocio, pero aconsejamos a los Interesados una visita a los mismos terrenos, ó a nuestra casa para que un empleado los acompañe y suministre los datos necesarios.

## ¡500.000 LADRILLOS GRATIS!

A los primeros treinta compradores que por su propia cuenta edifiquen de material. Los que paguen al contado tendrán el 30% de rebaja; y los que paguen una ó más mensualidades, el 25% o. Títulos perfectos.

### PLANOS y BOLETOS, San Martín 76 y Vieytes 1900

#### A. Fiorito y Hnos.

### IMPORTANTE: como pueden visitarse los terrenos

Tomando el tranvía del Puerto los Interesados pueden bajar en la Avenida Lanzós y Eusebio de Alzola, y de allí un coche con bandera colorada los llevará a la fracción en venta; y tomando el tranvía No. 102 podrán bajar en la calle Rodríguez y Pavón, en la que habrá otro coche con el mismo fin.

### Cooperativa Obrera de PAN

969 - Universidad - 969

Elaboración de Pan, Galleta y Pan Dulce

Factura todos los días

Reparto a domicilio en el radio Rivadavia a Barracas al Sur y Sanlúcar a Pasco Colón.

### Los más exquisitos CAFES y TES

ENVASE ESPECIAL

Patentado por el Superior Gobierno de la Nación

Casa principal: Rivadavia 1996—Casa central: Rivadavia 1454—Sucursales: Santa Fe 1388 B. de Trigoeyen 1117, El Rios 134 y Cangallo 986.

### EL HOGAR OBRERO

Cooperativa de Crédito, Edificación y Consumo

Oficinas: calle PERÚ 321

Esta cooperativa no tiene capital preferido. Emite acciones de \$ 300 cts. pagaderas en cuotas mensuales, mínimas, de un peso.

Construye casas para vender a sus socios por cuotas mensuales y presta los mismos dineros para edificar los terrenos que posea. Próximamente instalará la Sección Consumos.

Informes: PERÚ 321 de 11 a 6 p. m.

# En TALLERES F.C.S. Frente al Tranvía

## Notable fracción 40 LOTES y 10 CASITAS

### Desde 10 \$ el lote en 80 meses

#### EMPLEADOS y OBREROS: Ha llegado la oportunidad de formar vuestra vivienda sin el menor sacrificio, aprovechando las condiciones ventajosas de nuestra venta.

### Unico desembolso UNA SOLA CUOTA, sin comisión

## Los Domingos 5 y 12 de Marzo

#### de 8 a. m. a 5 p. m.

### Venderemos particularmente sobre los mismos terrenos y DESDE HOY en nuestro escritorio

#### Planos y boletos gratis SAN MARTIN 76

### U. T. 411 Avenida

## J. Castellino y Cia.

### Coop. 4515 Central

Los señores interesados que deseen visitar los terrenos, pueden ir por el tranvía 102 bajarse en el puente de Talleres y tomar el tranvía a caballo que pasa por frente de nuestra fracción en venta.

### 3 CAJAS POR 10 CVOS

### MUEBLES!

"CASA AMARILLA" CARLOS PELLEGRINI 657

Especialidad en muebles para el campo. Catálogo para el interior gratis. Embalaje garantido, gratis.

Juego dormitorio Luis XVI.	\$ 125.—
3 piezas	\$ 110.—
Juego de sala, 9 piezas desde	\$ 75.—
Comoda dorada Luis XVI.	\$ 30.—
Sillas de Vienna.	\$ 2.50
Hamacas desde	\$ 9.—
Camas de hierro, desde	\$ 12.—

Sucursal: Cangallo 687, Casa Amarilla—ROCHE VALL Y Cia. fabricantes

